



Bericht KT BMX Race/Freestyle

Für 2024 ist in den 4 Vereinen aus NRW eine positive Entwicklung (trotz ständig steigender Kosten) zu sehen gewesen.

Die Zahlen in den Vereinen haben einen leichten Zugang. Ein Anstieg von neuen Fahrern ist in den Altersklassen 5-8 am größten.

Auch sind die Starterzahlen bei den Rennserien wie OWL-Cup, Nord-Cup, Bundesliga, DM und Internationale Rennen wie Euroläufe, 3Nation-Cup, EM (WM 4 Starter) in 2024 etwas höher sind als vor Corona.

Die Starterzahlen bei dem OWL-Cup Läufen belieben sich auf ca.120 Fahrer/innen, bei der Nord-Cup Serie ca. 75 Fahrer/innen, bei der DM in Stuttgart 46 Starter/innen, bei den Bundesligarennen ca. 45 Fahrer/innen, internationale Rennen ca.20 Fahrer/innen (bei Rennen in Belgien oder den Niederlanden ca.35 -40 Starter/innen).

Insgesamt gibt es bei allen Rennserien positive Ergebnisse, bei den Rennklassen bis 13 Jahre haben wir die beste Entwicklung, was für die Zukunft hoffen lässt.

BMX-Freestyle

Im Jahr 2023 habe ich den Aufbau für BMX-Freestyle in NRW begonnen.

Diesen Aufbau habe ich auch im Jahr 2024 weiter betrieben.

- Kontakt Aufnahme mit BDR-Koordinator
- Teilnahme (als KT-Sprecher NRW) an Freestyle Events
- Mitwirkung an der Entwicklung einer BDR-Nachwuchsserie.
- regelmäßige Teilnahme an Sitzungen (Fachwarter- und Landestrainer-Besprechungen auf Bundesebene)
- Kontaktaufnahme mit möglichen Trainern, die einen Landeskader aufbauen möchten
- Ziel, bis Ende 2024 einen Kader und weitere Strukturen zu festigen

Das Ziel ist im Jahr 2024 leider nicht in Erfüllung gegangen, ich werde aber in 2025 tatkräftige Unterstützung für den Aufbau und Strukturen von anderen Fachwarten bekommen (die den Aufbau eines Landeskaders schon hinter sich haben).

Oerlinghausen, im Januar 2025

Stefan Griege

KT-Sprecher